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Важно ли носить женатым кольца?
Послан  Виктория - 31.10.2011 23:19
_____________________________________

Насколько для Вас важно носить (или же не носить) обручальное кольцо на пальце? И как бы
вы отнеслись к тому, если бы ваш муж не стал бы носить обручальное кольцо?

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  жень-шень - 02.11.2011 16:01
_____________________________________

Считаю, что кольцо это оберег. Когда мы одеваем его в загсе, он начинает оберегать узы брака
от все возможных сглазов. Так что по мне, кольцо носить надо. Я даже ночью не снимаю, муж
того же мнения

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  Тинатин - 03.11.2011 19:30
_____________________________________

А мне все равно. Важно то, что в душе, а не на пальце  

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  EsteL - 04.11.2011 00:34
_____________________________________

Тинатин написал:

А мне все равно. Важно то, что в душе, а не на пальце  

Тоже верно).. по сути дела.. кольцо .. это просто антураж. Бывает, что носят кольцо, не снимая..
но оно не мешает им изменять жене/мужу/. Главное - это отношение .. и.. конечно же, любовь.

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  alla - 07.11.2011 13:23
_____________________________________

Ой, а не могу, когда мой муж не носит его   . Мы ему кольцо покупали с условием. что он будет его носить, а не будет оно тупо лежат на
полочке. А может я страшно ревнивая и успокаиваю себя тем, что меньше девушек ему будет
строить глазки   Это моя паранойя  
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============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  editor - 14.11.2011 07:23
_____________________________________

однозначно. это важно, носить кольцо нужно, а иначе зачем тогда придумали этот обряд обмена
кольцами

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  Аленка - 15.11.2011 15:15
_____________________________________

Для нас важно.. Все-таки это не просто украшение, это символ любви.. Ну, у нас так  Муж только дома его снимает)

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  editor - 16.11.2011 16:17
_____________________________________

а зачем вообще его снимать?

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  Olga - 16.11.2011 23:46
_____________________________________

Мы носим. Даже не обсуждали это вопрос. носим и все 

Кстати, мой тоже дома снимает. Он немного поправился (раскормила  ), говорит, что жмет, пусть дома палец отдыхает.

Либо мужа на диету, либо кольцо отдать на растяжку     

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  Olga - 16.11.2011 23:52
_____________________________________

Тинатин написал:

А мне все равно. Важно то, что в душе, а не на пальце  
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Конечно важно то, что в сердце. Но ведь одно другое не исключает)))) 

А так то, наличие кольца на пальце, наверняка  никого не удержит от походов налево, если
человек такой..   Но..не будем о грустном

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  Аленка - 17.11.2011 18:29
_____________________________________

editor написал:

а зачем вообще его снимать?

Мужу мыло под кольцо попадает, когда руки моет, потом раздражение на пальце (под кольцом.)
Поэтому дома снимает 

Мне тоже попадает, но с кожей порядок. ТТТ. 

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  радуга - 28.12.2011 20:19
_____________________________________

editor написал:

а зачем вообще его снимать?

Допустим на работе мешает. И это действительно так. Мой отец палец из сустава вырвал. Он
водитель, зацепился кольцом за борт машины и спрыгнул. Я тоже недавно чуть без пальца не
осталась, зацепилась за гвоздик на двери директрисы. Больно было жуть. У мужа тоже
проблема была. С работы пришел с белым пальцем. С тех пор и не носит.

============================================================================

Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  игла - 02.01.2012 15:42
_____________________________________

А мне кажется,что кольца снимать нельзя. А если сни ают, то тут дело не в неудобстве.

============================================================================
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Re: Важно ли носить женатым кольца?
Послан  miss.mira45 - 14.02.2012 19:25
_____________________________________

Кольца носить это конечно ,правильно .Но самое гланое если между супругами нет доверия  ,
помимания ни какие кольца не помогут ...

============================================================================
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